
一般会計予算額約95億6千万円のうち、約37億円である。
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95
億
６
千
万
円
の
う
ち

自
主
財
源
は
37
億
円
程
度

少子化対策はどうなっているか

人口維持に計画的に取り組んでいく。
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産
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現
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、
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ど
不

安
を
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消
し
安
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る
。

　

令
和
３
年
の
広
島
県
の

出
生
率
は
1.42
で
あ
る
。

　

熊
野
町
も
そ
の
程
度
で

あ
る
と
思
っ
て
い
る
。

【
Ｑ
１
】
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開
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れ
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た
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各
国
の
出
生
率
に
つ
い
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べ
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。

　
各
国
の
出
生
率
の
状
況

は
、
フ
ラ
ン
ス
1.8
、
イ
タ

リ
ア
1.2
、
日
本
1.3
、
韓
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で
あ
る
。
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野
町
の
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生
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は
。
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す
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め
、
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・
ひ

くまの議会だより　第126号 ⑭⑮ くまの議会だより　第126号

議
会
新
体
制

議
会
新
体
制

予
算
審
議

予
算
審
議

当
初
予
算

当
初
予
算

議
会
審
議

議
会
審
議

一
般
質
問

一
般
質
問

議
会
新
体
制

議
会
新
体
制

予
算
審
議

予
算
審
議

当
初
予
算

当
初
予
算

議
会
審
議

議
会
審
議

一
般
質
問

一
般
質
問

　議員在職27年以上として、山吹富邦議員、議員在職14年以上として、荒瀧穂積議員が
全国町村議会議長会からそれぞれ表彰を受けられました。

　第40回広島県町村議会広報コンクールにおいて、くまの議会だより第120号（令和３年11
月発刊）が写真部門で入選しました。
　今後もみなさまのお手に取っていただけるよう、見やすい・分かりやすい議会だよりを目指し、

広報委員一丸となって取り組んでまいります。

永年の功績により受賞！永年の功績により受賞！～自治功労者等表彰～～自治功労者等表彰～

広報コンクールにおいて写真部門で入選！広報コンクールにおいて写真部門で入選！

一般会計予算 歳入総額 ９５億５，６４３万円

▲荒瀧　穂積 議員

▲山吹　富邦 議員

▲くまの議会だより 第120号


